



ぱんだ組通信



第6号

(R7.12.1)

11月のねらい

- ・自分の力を発揮しながら、友達と共に目的をもって遊びや活動を共に進める楽しさを味わう。
- ・友達と考えを出し合い、イメージしたものを実現していく楽しさを味わう。
- ・秋の自然を取り入れて遊びながら、秋から冬への自然の変化に気付く。



園庭でも走り回って遊んでいたサッカーを教わりました。また、イタリア語講座では色や数の言い方を教わりました。ボールと仲良しになってポーズも決まっていますね！楽しく体を動かせた1日でした。



保育参観の際には、保護者の皆さんにもご協力いただきまして、ありがとうございました！久々のパラバルーンで、盛り上りました。「オムライス」や「洗濯」「ロケット」や「花火」の技も、おうちの方と一緒にできて、子どもたちも喜んでいました！



大きな穴を掘って焼き芋をしました。火をおこす所からみんなで見学して、焼きたてのお芋をいただきました。ちょっと苦手な子も、みんなで一緒に食べると「おいしい！」の声。貴重な経験ができました。



落ち葉でもよく遊びました。集めて袋に詰めたり、寝転がったり…。とちの木さんの葉っぱの多さにみんなビックリ！みんなに大きな木ですからね。集めては「花火！」とここでも花火が登場。上に投げて舞うのを繰り返し楽しみました。



おはなしきゃらばんの人形劇「てぶくろ」を観ました。みんなで話の世界に入り込み、最後は一緒に記念写真を撮ってもらいました。楽しかったね！



